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Aos dois de dezembro de 2021, às 14 horas, via Google Meet, realizou-se a reunião ordinária do Conselho 
Municipal de Educação com os seguintes itens de pauta: Leitura das atas dos dias 04/11/2021 e 18/11/2021; 
Resposta do Ofício enviado à secretária sobre  a falta de professores; Indicação SME nº 01/2021 e Deliberação 
SME nº 01/2021 que tratam das Diretrizes Orientadoras para Elaboração e Reorganização das Propostas 
Pedagógicas nas Unidades Escolares do Sistema Municipal de Ensino de  José do Rio Preto para os anos de 
2021/2022. Estavam presentes os Conselheiros: Adriana Marques Guimarães Dias, Andreia Aparecida Ferraz, 
Eder Ralha de Castro Rosa, Elizabeth Maria Amantéa Rocha, Janemar Teixeira Marques, Roberta Chiari 
Contatore, Silvana Bassetto de Freitas, Vanessa Garcia Sanches, Vanessa Gimenez Ferreira. Os Conselheiros 
Rafael Marques Ribeiro, Greziele Matias de Paula Domingues, Antônio Carlos Tozzo, André Luis Pontes 
Postigo e Valter de Lucca justificaram suas ausências.  A presidente Vanessa iniciou a reunião agradecendo 
aos conselheiros participantes pela presença e apresentando a resposta do Ofício enviado à secretária sobre 
a falta de professores na Rede Municipal, segundo o documento, foi realizado um Processo Seletivo em 
setembro para suprir tal demanda. A outra comunicação da presidente foi sobre a correção que a Comissão 
Gestora fez em relação à entidade que representa as instituições de Ensino Superior, no caso, a UNESP havia 
solicitado a troca de representante, mas a Comissão Gestora, em julho de 2021 realizou a troca de instituição 
pela UNIRP. Para reparar o equívoco, a presidente da Comissão conversou com as instituições e, a partir de 
2022, passará a ocupar o colegiado a representante da UNESP. Após esse momento a presidente passou a 
palavra para os membros. A conselheira Adriana contestou a decisão da Comissão e disse que a Atem foi 
prejudicada com uma decisão semelhante. A conselheira Andréia, representante da instituição UNIRP disse 
que foi informada sobre o erro, disse que conhece pouco o Regimento do CME e mesmo como suplente 
continuará à disposição. Os outros membros passaram a palavra e iniciamos com o primeiro ponto de pauta 
a Leitura da Indicação CME n° 01/2021 e em seguida, da Deliberação CME nº 01/2021, que versam sobre as 
Diretrizes Orientadoras para Elaboração e Reorganização das Propostas Pedagógicas nas Unidades Escolares 
do Sistema Municipal de Ensino de José do Rio Preto para os anos de 2021/2022. Após a leitura, os 
Conselheiros Vanessa Ferreira e Eder apresentaram alterações e inserções em alguns trechos do texto: a 
primeira sugeriu alterar a expressão “recuperação para os que mais necessitarem” para “recuperação para 
todos que necessitarem”; o segundo sugeriu que fosse inserido o artigo 4º e o artigo 9º das Diretrizes 
Curriculares Nacionais para a Educação Infantil. As alterações foram votadas e os membros decidiram por 
unanimidade acolhê-las. Procedemos então para a votação dos documentos em tela, tanto a Indicação CME 
nº 01/2021, quanto a Deliberação CME nº 01/2021 foram aprovadas com unanimidade pelos membros. Na 
consideração sobre o voto, a Conselheira Vanessa Ferreira falou da importância de um diagnóstico sobre os 
dados de evasão e repetência, bem como as ações de Busca Ativa desenvolvidas pela Secretaria Municipal de 
Educação e sugeriu que o Conselho faça parcerias com instituições de pesquisa para compreender o cenário 
atual da educação. Para encerrar, Eder se pronunciou sobre o problema com a merenda na Unidade Escolar 
que seu filho estuda, disse que faltou gás e as crianças se alimentaram com merenda seca durante um dia. 
Ele relatará a situação para o Gabinete da Secretaria Municipal da Educação e para o CAE.  Alguns conselheiros 
sugeriram que no próximo ano nos organizemos em comissão para debater junto ao CAE a situação da 
alimentação escolar novamente. Sem mais nada a ser tratado, a reunião encerrou-se às 17h. Foi lavrada a 
presente ata que após lida e aprovada será assinada por todos os presentes. Eu, Janemar Teixeira Marques, 
subscrevo esta. 
Adriana Marques Guimarães Dias _____________________________________________________________ 
Andreia Aparecida Ferraz ___________________________________________________________________ 
Eder Ralha de Castro Rosa ___________________________________________________________________ 
Elizabeth Maria Amantéa Rocha ______________________________________________________________ 
Janemar Teixeira Marques __________________________________________________________________ 
Roberta Chiari Contatore ___________________________________________________________________ 
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Silvana Bassetto de Freitas __________________________________________________________________ 
Vanessa Garcia Sanches ____________________________________________________________________ 
Vanessa Gimenez Ferreira __________________________________________________________________ 
 
 

  

 


